
 

 

 

L’Assemblée Générale annuelle du Bridge Club Pau-Pyrénées pour la saison 2019-2020 
n’ayant pu avoir lieu, vous trouverez ci-dessous quelques faits marquants ayant ponctué cette 
période, ainsi qu’un aperçu de la situation actuelle, à mi-Septembre 2020 : 

I. INTRODUCTION 

Malheureusement nous avons eu à déplorer le décès de  Mr André Thouvenin. Le club 
présente ses condoléances à sa famille et à ses amis. 

Je vous expose le bilan de nos actions passées lors de la saison 2019-2020, ainsi que les 
actions à venir d’ici la prochaine assemblée générale qui devrait avoir lieu en Juin 2021. 
Néammoins, l’incertitude qui règne actuellement ne nous permet pas de faire une prospective 
précise. 

II. RAPPORT D’ACTIVITES 2019-2020 

LE CONSEIL D’ADMINISTRATION 

Notre conseil d’administration, constitué de 14 membres, s’est réuni 8 fois lors de 
l’exercice 2019-2020, avec un taux moyen de présence de 85%. 

LE CLUB 

 Licences 

Nous recensons quelques 351 membres (dont 10 sympathisants), au 1er Mars 2020, en 
légère augmentation. 
La moyenne d’âge s’établit à 72,2 ans.  

 Investissements 

En 2019, nous avons fait l’acquisition d’un nouvel ordinateur plus performant et nous 
avons complété la pose de dalles LED en salles mineures. 

 Maintenance 

Roger Bernon, en charge de la maintenance du Club, a eu fort à faire avec de nombreux 
spots défaillants, remplacés dans la mesure du possible par des modèles à Led, moins 
énergivore.  

Présentement, notons que Chatie Deblache continue de remplacer au fur et à mesure les 
tissus des sièges dégradés. 

LES TOURNOIS 

 Inscriptions 

Globalement, le niveau de participation est excellent.  
Nous avons mis en place le Challenge des Pyrénées en remplacement du Challenge Henry IV. 
Ce nouveau Challenge se joue uniquement au sein de notre Club, en 2 groupes : 
Mineures/Majeures. 
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Nous ne le répéterons jamais assez : il y a de plus en plus de membres qui souhaitent jouer 
en N/S ; ce besoin doit être lié avec une incapacité fonctionnelle avérée, et non à une requête 
de confort personnel. D’autre part, les inscriptions sur internet font l’objet de double voire 
triple écriture (au grand dam des animateurs), alors qu’il suffit de cliquer sur « Vérification » 
avant toute inscription. Merci de tenir de cette remarque lors de vos prochaines inscriptions. 

 Animation - Duplication 

De nouveaux animateurs de tournois sont venus ou vont venir renforcer notre équipe, à 
savoir Mr Bellocq et  Mr Gracia…nous sommes preneurs si vous désirez intégrer ce groupe, 
de même en duplication. 
 

 Arbitrage 

Il est obligatoire qu’au moins un des joueurs de chaque ligne établisse une feuille de 
marque ; dans le cas contraire, aucune réclamation ne peut être formulée en fin de tournoi. 
Une pensée pour ceux qui nous arbitrent, au détriment parfois de leur propre jeu et de leur 
concentration, bis repétita. 

 ANIMATIONS FESTIVES 

Comme chaque saison, une forte activité « festive » a eu lieu, grâce notamment à l’action 
de Véronique Poli et de toute son équipe. 

COMMUNICATION 

Je m’efforce de mettre à jour « à la volée » toute information susceptible de vous 
intéresser, aussi n’hésitez à visiter votre site (https://www.bridgeclubpp.fr/). 

INFORMATIQUE 

Toujours en attente de toute personne prête à me seconder, ayant un minimum de 
connaissance afin de pallier mes absences, absences physiques bien entendu. 

COMPETITIONS 

 Il est important de répéter que Michel Téchené est disponible pour vous accompagner 
dans vos démarches, mais il ne peut se substituer à vous relativement à votre inscription sur le 
site du Comité ; merci donc de prendre un peu de temps pour cela.  

Pour les compétitions qui doivent se régler par chèque, vous devriez  effectuer un paiement 
direct vers le responsable dudit Comité, avec un garde-fou imparable : pas de chèque, pas 
d’inscription ….    

Michel a relevé les Résultats suivants (avant Covid donc) : 

Par Paires 

Mixte Honneur  : A. Daniline/ Daury : 1er en Finale de Comité 

Mixte Excellence : B. Gracia / Feo : 2ème en Comité 

Dames ttes catégories : Schurer / Barats Gandar : 3ème en Ligue 

Seniors Mixte Honneur : D. Bourdat / J.Ph. Gauthier : 1er en Comité 

DN3/2 Lebely / Bourdeau : 1er en Ligue 

  

Par Quatre 

Interclubs D2 : équipe Tourneur (Tourneur x2, Feo, Bielle, Bru, B. Gracia) 1er en Comité 

Open Excellence : Equipe Feo (Feo, Bielle, Bru, Mannevy, B. Gracia, Mme Tarascon) 2em 
en Comité, 2ème en Ligue 
 
Félicitations à ces joueurs et joueuses qui représentent dignement notre Club. 



BAR 

Le comptoir du BCPP a été managé par Gérard Pierson, perclus d’arthrose mais toujours 
aussi efficace.  

ECOLE 

Brigitte Gracia et Daniele SEURIN, co-directrices de l’école, gèrent l’école avec un 
grand dynamisme et une forte motivation.  
En sus des cours, une relève une bonne participation aux tournois des élèves qui ont lieu une 
fois par mois (hors été) et les tournois de parrainage (une fois par trimestre).  

SECRETARIAT 

Toujours satisfait de ma secrétaire, Sabine Rabier, qui travaille pour l’amour de son chef  

 FESTIVAL PAU-BEARN 

La seconde édition du Festival de Bridge Pau- Béarn a eu lieu les 21 & 22 Septembre 2019 
à l’Hippodrome avec la participation de Lescar, Oloron, Orthez, Montardon et Nay, soit 6 
clubs qui se sont investis pour la réussite de cet évènement. 

III. RAPPORT FINANCIER 

Roger Bretagne a réalisé les comptes pour la période du 1er/03/2019 au 28/02/2020 dont 
vous trouverez les détails en annexe. 

Le budget prévisionnel 2020/2021 est difficile à cerner, dans la mesure où l’on ne connait 
pas l’impact de l’épidémie sur le nombre d’inscrits et la participation aux tournois. On peut 
néanmoins s’attendre à un résultat très rassurant.  A noter que nous avons pu négocier la 
suspension des remboursements de notre prêt et ce pour 6 mois (à compter d’Août 2020).  

Notons également que la redevance Fédération/ Comité passe de 1.70 € à 1.80 € par joueur. 
Compte tenu de l’état de nos finances à ce jour, nous n’envisageons pas, pour le moment,  
d’augmentation de tarifs, que ce soit au niveau de la redevance Club ou du Ticket. 

IV. SITUATION ACTUELLE ET A VENIR 

Ce qui suit est conditionné par l’imprévisible situation liée au Covid 19, depuis Mars 2020. 

LE CONSEIL D’ADMINISTRATION 

En Juin 2021, il sera procédé, autant que faire se peut, à un vote afin d’élire une nouvelle 
équipe, mon mandat déjà renouvelé une fois ne me permettant pas de me représenter 
statutairement. Tout bénévole souhaitant se présenter serait le bienvenu. Quelques solutions 
se dessinent mais il est trop tôt pour conclure. 

Il a été admis que le budget précédemment attribué aux frais de déplacement des 
compétitions et des bénévoles est suspendu. Même chose pour la distribution des tickets en 
fin de tournoi. Nous ferons le point lors du prochain rapport financier en Mars 2021  

TOURNOIS 

 Challenge des Pyrénées : annulé pour cette saison à venir. 

 Tournoi du soir : duplicates toujours d’actualité le mardi soir, avec Pierre Gracia aux 
commandes. 

 Tournois de l’après-midi : semble tourner à 50% du potentiel habituel, nous avons 
ré-ouvert le 15 Août sur deux jours, puis trois à partir du 22 Septembre. 

ÉCOLE 

Nous apprenons, que suite aux évènements, l’UTLA ne participera plus à la section 
« Bridge ». Nous comptons sur tous pour faire connaitre autour de vous l’ensemble de nos 
activités. Des flyers et autres livrets sont disponibles au Club. 



ANIMATIONS FESTIVES 

Toutes festivités sont suspendues tant que nous aurons le besoin d’effectuer les gestes 
barrières. 

INVESTISSEMENTS 

Aucun investissement majeur n’est prévu. Seuls quelques consommables assez nombreux 
seront commandés, à savoir du gel hydroalcoolique et du Virucide.  

FESTIVAL PAU-BEARN 

Une quatrième édition prévue initialement en Septembre 2020 a été annulée. 

V. CONCLUSION 

Nous sommes dans une situation que nous ne contrôlons pas, sauf à mettre à disposition 
des mesures susceptibles de vous protéger le mieux qu’il soit. Toutefois, il est important de 
souligner que l’avenir de notre Club est lié à votre participation active, que ce soit en tant que 
joueur ou bénévole.  
Nous comptons donc sur votre présence afin d’apporter un peu de plaisir à jouer ensemble.  

Comme je le disais déjà l’an dernier, la roue tourne et il va falloir assurer la relève, avec 
des bénévoles motivés et actifs. 
Je ne saurai conclure sans remercier, outre les membres du noyau dur, tous les bénévoles qui 
participent de près ou de loin au bon fonctionnement de votre Club. 

Une mention spéciale à Linda Micaud qui gère à la perfection les fiches adhérents et à 
Michel Téchené, l’homme des compétitions, assurant (avec le sourire) expressément sa 
fonction. 
 

Merci de votre confiance et de m’avoir lu avec patience, nous comptons sur vous comme 
vous pouvez compter sur nous.  

Je vous remercie de votre attention. 

 

      Le Président du BCPP 

            Dominique Guerpillon 


